

Prioridades desplazadas

● La fantasía no da tregua en esta nueva novela de ciencia ficción escrita en Chile. Unas merluzas insensibles, sin méritos, felices y despreocupadas, viven de espaldas al resto del mundo marino. En ese mismo mar, una rica y variada fauna marina, compuesta por jureles, reinetas, choritos y almejas, apenas sobrelleva la carga de sus días. Mientras tanto, en tierra firme, la realidad avanza implacable. El aumento significativo de las tarifas eléctricas para miles de personas pone en evidencia las discutibles prioridades de nuestros legisladores; una noticia que, por lo demás, es absolutamente indiferente para reinetas, jureles, mariscos y, sobre todo, para las merluzas. A medida que se discuten iniciativas

para el bienestar de los peces sintientes, se ignoran por completo las necesidades urgentes de la población.

Esta fascinación por las características de los animales marinos, con sus particularidades, pensamientos e intereses, ilustra de manera sublime la superficialidad con la que ciertos discursos desvían la atención de las verdaderas urgencias nacionales. En otras palabras, desplazan los problemas cruciales hacia lo más hondo del océano de la indiferencia, tal como lo hacen las merluzas de nuestra historia con los problemas de quienes no forman parte de su círculo más cercano.

Jorge Caradeux Estay